
 

 

 

 

 

Year 9 – unit 1 Ma vie au collège 

(talking about school life) 

Les matières 
le français    - French 

l’anglais   - English 

l’allemand   - German 

la géographie   - Geography 

la musique   - Music 

la technologie   - Technology 

l’EPS / le sport  - P.E. 

l’histoire   - History 

l’informatique   - I.T. 

le dessin    - Art 

la religion   - R.E 

le commerce   - Business Studies 

les mathématiques  - Maths 

les sciences   - Science 

la biologie   - Biology 

la physique   - Physics 

la chimie   - Chemistry 

la politique   - Politics 

le théâtre   - Drama 

les arts ménagers   - Home Economics 

j’aime apprendre   - I like to study 

je n’aime pas apprendre  - I don’t like to study 

ma matière préférée   - my favourite subject 

un emploi du temps  - timetable 

 

 

Les lieux d’études 
le bahut   - school 

le lycée   - school 

l’école    - school 

le collège   - school 

l’internat   - boarding school 

Les gens 

l’élève    - pupil 

le professeur   - teacher (m) 

la professeur   - teacher (f) 

le principal   - headteacher (m) 

la principale   - headteacher (f) 

 

Les salles 

la cantine   - canteen 

la salle de classe  - classroom 

l’accueil   - reception 

la bibliothèque   - library 

la cour de récréation  - playground 

le hall     - hall 

les labos de science  - science labs 

la salle de sport  - sports hall 

le terrain de basket  - basketball court 

le terrain de sport   - sports field 

le gymnase   - gym 

la piscine   - swimming pool 

le théâtre   - theatre 

les vestiaires   - changing rooms 

le secrétariat   - secretary’s office 

le bâtiment   - the building 

moderne   - modern 

vieux    - old 

 

 

Les journée 

lundi    - Monday 

mardi    - Tuesday 

mercredi   - Wednesday 

jeudi    - Thursday 

vendredi   - Friday 

la récré   - break 

le déjeuner   - lunch 

un cours   - a lesson 

un leçon   - a lesson 

aujourd’hui   - today 

hier    - yesterday 

demain   - tomorrow 

tous les jours   - daily 

y compris   - including 

à …. heures    - at … o’clock  

et quart   - and a quarter  

et demie   - and a half 

moins le quart   - quarter to 

…. commence à  - … begins at 

 

 



  

 

 

Mon uniforme scolaire 

une veste   - a blazer 

un pantalon   - trousers 

un pull    - a jumper 

une jupe   - a skirt 

une robe   - a dress 

un sweat à capuche  - a hoody 

une chemise   - a shirt 

un blouson   - a blouse 

une cravate   - a tie 

des chaussures   - shoes 

des chaussettes   - socks 

un collant   - tights 

vert(e)    - green 

jaune    - yellow 

noir(e)    - black 

blanc(he)   - white 

orange    - orange 

rose    - pink 

violet(te)   - purple 

bleu(e)    - blue 

rouge    - red 

gris(e)    - grey 

à rayures   - striped 

clair    - light 

foncé    - dark 

Je porte   - I wear 

Je dois porter   - I have to wear 

Il faut porter   - You have to wear 

moche    - ugly 

nul    - rubbish 

génial    - amazing 

pratique   - practical 

inconfortable   - uncomfortable 

Les règles 

Il est interdit de…  - It is forbidden to… 

Il est permis de…  - It is allowed to… 

il faut    - you must 

il ne faut pas   - you must not 

on doit    - you must 

on n’a pas le droit de  - you are not allowed 

to 

les règles   - the rules 

les devoirs   - homework 

le portable   - mobile phone 

le smartphone   - smartphone 

les bijoux   - jewellery 

les piercings   - piercings 

le maquillage   - make-up 

des signes religieux  - religious symbols 

la retenue   - detention 

la punition   - punishment 

tricher    - cheat 

harceler   - to pick on 

manquer   - to miss 

mâcher    - to chew 

porter     - to wear 

fumer    - to smoke 

arriver en retard  - to arrive late 

confisquer   - to confiscate 

respecter   - to respect 

raisonnable   - reasonable 

juste    - fair 

logique    - logical 

injuste    - unfair 

ridicule    - ridiculous 

frustrant   - frustrating 

stricte    - strict 

Les phrases utiles 

à cause de..  - because of 
car   - because 

parce que  - because 
j’aime    - I like 
j’aime assez   - I quite like  
je n’aime pas  - I don’t like 

je déteste  - I hate 

j’adore   - I love 

ça me plaît   - I like 
ça ne me plaît pas - I don’t like 

je trouve que  - I find that 

Je pense  - I think 

Je trouve  - I find 

Je suis d’avis que - I am of the opinion that 

On a cours…  - We have a lesson 

On n’a pas cours… - We don’t have a lesson 

On commence à - It starts at 

On étudie  - We study 

j’étudie   - I study 

il / elle étudie  - he / she studies 

Je suis fort(e) en…  - I am good at… 

Je suis faible en… - I am not good at… 

 

 
L’accord des adjectifs 

Remember colour adjectives come after the 

noun and agree with it UNLESS the adjective 

is made up of two parts (bleu clair) or derived 

from a noun (orange) 

Singular  Plural  

Masculine Feminine Masculine Feminine 

noir noire noirs noires 

rouge rouge rouges rouges 

blanc blanche blancs blanches 

 


